
今回は、比婆山自治会長さんにインタビュ－させていただきました。

１．特色ある活動

方針の基に活動しています。

な活動をしています。
・ 会員対象の研修会（予算が許せば現地視察等）
・ わくわく広場（サロン）の支援
・ 災害時に自治会自主防災計画により支援、また、見守り活動
・ 地域の環境整備活動
・ その他、グランドゴルフ大会、敬老会、懇親会等

２．地域の困りごと、課題 付）されていますのでお知らせいたします。また、回答等につきましては、届き次第お知らせいたします。
・
つある。 【要望書の抜粋】

・ 高齢化によりイベントのマンネリ化及び参加者の減少

３．地域の自慢、自慢の方々
・
活動されています。

・ 各常会も年２回美化・環境整備に活動されています。

４．今からやりたいこと

す。

化、少子化問題を考え三世代が活動できる事業の計画を検討していきたい考えています。

となればと今年も明神町雛祭りが開催されます。

マンパワ－
・約４００体にも及ぶ人形の飾りつけ（４軒の座敷に）

アイデア満載
・明寿会の１年間の取り組みを雛壇に細かく再現

風情
・流れる音楽と、雛壇の周りの服飾品の数々
・昔ながらの街並み

ご覧になってはいかがでしょうか。

○３月２２日（月）１９：００～　　環境福祉部会 ○４月９日（金）１３：３０～　　パソコン教室
○３月２３日（火）１９：００～　　地域振興部会 ○４月２３日（金）１３：３０～　　パソコン教室
○３月２６日（金）１９：００～　　生涯学習部会
○３月２７日（土）１９：００～２０：３０　
庄原市長選挙立候補予定者公開討論会（サテライト会場：西城自治振興センタ－）

自治会長さんにインタビュ－　（比婆山自治会長　田原 宗人さん）

庄原市自治振興区連合会から要望書の提出
庄原市自治振興区連合会（庄原市内２２自治振興区で構成、以下「連合会」）では、「自らの地域は

自らが守る」を基本理念として、諸課題の解決に向けた取り組みから、行政と一体となって「参画と協
働によるまちづくり」を推進していくため、要望を連合会でとりまとめて市へ提出（令和３年１月２７日

快適な環境づくりや健康づくりの大切さを今一度認識し、会員の
皆さんが自治会活動に参加し、安心して暮らせる地域づくりを基本

活動については、他の自治会と同じような内容ですが、次のよう

今後の行事予定

明神町雛祭り開催　　　　３／２４（水）～３／２８（日）

今年で７回目、コロナ禍の中でも皆さんに元気をと。そして、春の日差しを感じて外に出るきっかけ

見どころは？

今年は残念ながら、「ほとぎとコ－ヒ－」でのおもてなしはないそうですが、見ごたえのあるお雛様を

今年度はコロナ禍で大半の事業や活動ができませんでした。今年５月中旬頃から６５歳以上の
方からワクチン接種を行う予定がされていると聞いております。コロナが終息に向かえば、高齢

地域の高齢化で役員の若返りが困難になりつつ、長年役員を続けているので活動も鈍くなりつ

今西常会の女性会員で長年比婆山駅周辺を季節ごとに花などを植え、清掃と美化、環境整備に

当自治会も後期高齢者が約半数近くになろうかという状況にあり、自治会自主防災計画、見守り
支援体制の見直しを考える時期にきていると思われるので、今後役員会で協議をしていくつもりで

西城自治振興区だより
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自治会長、生涯学習部には各講座の代表に出席をいただき部会を開催する運びとなりました。
町内の、頑張ってキラキラ輝いておられる人や、めずらしい、

面白いものに目を向け、町の皆さんに紹介しています。
日（金）〕としております。各部員の皆さんへご案内させていただきます。
各部目標へ向けて連携をとり協力しながら取り組んで参りますのでよろしくお願いいたします。

地域住民にとって高井先生を知らない人はおられないかもしれません。

にたくさんの仲間ができました。

はありません。

と願っています。

昭和５５年度
（小学４年以上）を結成する。

昭和５７年度 谷本哲吾先生が指導者に就任。試合への参加も増し、結果も出るようになる。
昭和５８年度 近隣市町村バレ－ボ－ル交歓大会（西城町独自の大会）を開催する。
昭和５９年度

４チ－ムが加入する。
昭和６１年度 初めて、広島県選抜兼県外優秀チ－ム招待大会に出場する。
昭和６２年度

し、準優勝をする。
平成２年度

し、現在も継続している。
平成２・６・２４年度

広島県大会でベスト４に入り、中国ブロック大会に出場する。

が、中学生や高校生も練習に参加しており、楽しく賑やかに練習をしています。

✾

先生の優しく熱いまなざしがそうさせていると思わずにはいられません。

高井先生は、長年にわたってバレ－ボ－ルスポ－ツ少年団の指導者として活躍されてきました。

体力づくりを基本に指導者４名、団員１８名で西城バレ－ボ－ルスポ－ツ少年団

比婆庄原地区少女バレ－ボ－ル交流会を創設。西城・庄原・高野・東キャッツの

三次市長旗大会で４・５・６年優勝、初の三冠を達成する。広島県選抜大会に出場

近隣のチ－ムから中国山地に隣接する県外のチ－ムを招待しての大会へと拡大

が何らかの形で将来に、役にたったり力になってくれたらこんなに嬉しいこと

モット－のもと、何事にもあきらめない・がんばる気持ちを追い求めて欲しい

中学校のクラブ活動として始め、高校へと継続し、地元に就職後、地域の
ママさんバレ－、一般男女クラブの練習に参加していました。体力がつくと共

昭和５５年から小学生対象の活動を始め、４０年の間、子どもたちと関わっ
てきました。練習を重ね、体力・精神力的にたくましく成長していく子どもたち
を見ながら、一緒に活動できることは大きな喜びです。バレ－をしていたこと

子どもたちには、バレ－ボ－ル部の『ゆめをみる・ゆめを追う』の

これまで入団した子どもたち・後援会の皆様・指導者の皆様に感謝しています。入団は、小学生以
上の男女と拡大して随時募集しています。一緒にバレ－を楽しみませんか？小学生は少ないのです

西城バレ－ボ－ル部は、たくさんの指導者の熱い思いを受け留めながら、恵まれた環境のもとで大
勢の子どもたちが育ってきたことを強く思いました。そして、今も卒業生たちが足を運んでいるのも
多くの指導者や保護者、４０年もの長きにわたりずっと子どもたちを見守り支え続けてこられた高井

果、環境福祉部、地域振興部へ自治会よりそれぞれ１名ずつ部員を選出いただき、総務広報部には

今後は、長期計画、事業計画などを検討及び協議をしながら策定していくこととなります。最初の部
会につきましては、環境福祉部〔３月２２日（月）〕・地域振興部〔３月２３日（火）〕・生涯学習部〔３月２６

西城自治振興区 部制の骨子について
令和元年度の総代会において、地域振興計画改定に伴うプロジェクトから部制（総務広報部・生涯

学習部・環境福祉部・地域振興部 ４部）への移行が承認され、役員会で協議を重ねて参りました結

バレ－ボールと出会って５５年、指導者として４０年

町の元気！ イチオシ 西城バレ－ボール
スポ－ツ少年団
指導者の高井美和子さん
にお話しを伺いました。

足跡

これからについて？

指導者や先輩

たちに指導を受

けている小学生


